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O PROBLEMA na via prejudica a passagem de veículos 

MORADORES da Rua Margarida Christ reclamam dos veículos

OS GALHOS sobre a fiação colocam em risco a rede de energia

O VEREADOR Gil Magno é autor da Lei aprovada na Câmara e que agora segue para análise do poder executivo 

OS INTEGRANTES do Instituto TJNS farão nova ação no festival

Vereador quer novo patrimônio cultural
Lei que tomba o Circuito Automobilístico de Rua já foi aprovada pela Câmara de Vereadores

Buraco no Mosela é consertado com pó de 
pedra e os paralelepípedos continuam soltos

Campanha em prol do meio 
ambiente no Rock The Mountain

Carros abandonados no Cascatinha geram transtornos

Galhos estão sobre as fiações de energia no Carangola
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Diário nos bairros

Na sessão desta terça-feira 
(07), a Câmara Municipal de Pe-
trópolis aprovou um projeto de 
lei, de autoria do vereador Gil 
Magno, que estabelece o tom-
bamento do Circuito Automobi-
lístico de Rua como patrimônio 
imaterial, histórico e cultural de 
Petrópolis. O projeto visa resga-
tar a memória da cultura auto-
mobilística local, reconhecendo 
a relevância de nossa cidade que 
foi palco de momentos emblemá-
ticos do automobilismo nas déca-
das de 50 e 60 do século passado.

 A proposta delimita o Cir-
cuito Automobilístico de acordo 
com o percurso original, incluin-
do Praça da Inconfidência, Rua 
do Imperador, Rua da Impera-
triz, Av. Tiradentes, Av. Ipiran-
ga, Rua Alberto Torres, Rua Flo-
riano Peixoto e o retorno à Praça 

da Inconfidência, totalizando 
uma extensão de 3,2 km.

 O reconhecimento deverá 
impulsionar atividades cultu-
rais, eventos, investimentos e 
exposições com a expectativa de 
aumentar o turismo na região, 
atraindo visitantes interessados 
na riqueza cultural e histórica re-
presentada por este patrimônio. 
Gil Magno destaca a importância 
do reconhecimento e ressalta:

 “Durante décadas, o Centro 
Histórico da cidade foi palco de 
corridas, impulsionando o de-
senvolvimento do automobi-
lismo brasileiro e tornando Pe-
trópolis um celeiro de grandes 
pilotos e equipes reconhecidas 
nacional e internacionalmente, 
destaca Gil.

 O projeto segue para análise 
do poder executivo.

ATO ME ADM 146/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocu-
par o cargo de provimento em comissão 
de Coordenador Geral de Gabinete de 
Vereador - símbolo CC-E, Fabiola Sa-
lema Maciel Gibrail, conforme processo 
protocolado sob o nº 1479/2023, pelo 
Gabinete do Vereador Domingos Pro-
tetor. Cargo vago em função do Ato Me 
Adm 135/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 

na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 08 de novembro 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 07 de no-
vembro de 2023.
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Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que trafe-
gam pela Rua Cândido Por-
tinari, no Mosela, denun-
ciaram que um buraco, de 
grandes proporções, vinha 
prejudicando e causando 
prejuízos aos veículos, O 
problema fica localizado no 
número 275 e foi realizado 
um conserto no cano que 
estava quebrado. Após esse 
reparo, os paralelepípedos 
não foram colocados de 
maneira correta e com isso 
a via está apenas com pó de 
pedra.

No dia 17 de outubro, 
o Diário realizou uma ma-
téria sobre o assunto e se-
gundo os denunciantes, o 
buraco ficava localizado ao 

lado da Creche São Judas 
Tadeu. “Além de ser um pe-
rigo, pode trazer prejuízos 
aos veículos. Nós queremos 
que os responsáveis ve-
nham realizar o conserto o 
mais breve possível. Não é a 
primeira vez que temos este 
problema, consertaram, 
porém, os paralelos volta-
ram a ceder, sendo que esse 
conserto precisa ser reali-
zado de uma forma que os 
problemas não retornem”, 
relatou um morador.

Em contato novamente 
com o jornal, os moradores 
afirmaram que foi feito um 
conserto, porém, sem os pa-
ralelos serem recolocados. 
“Nós moradores, só quere-
mos que os responsáveis ve-
nham até aqui e deixe a rua 

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Margarida Christ de Oli-
veira, bairro Cascatinha, 
estão reclamando de car-
ros abandonados na via, 
atrapalhando os residen-
tes do local e também os 
funcionários da Comdep, 
que não estão conseguin-
do realizar a capina.

Segundo os morado-
res, a falta de ação do po-
der público para a retira-
da desses veículos mostra 
como o bairro está esque-
cido. “Há carros abando-
nados nos dois lados da 
calçada, temos que andar 
no meio da rua. São veí-

culos caindo aos pedaços 
e cheios de ferrugem, ou 
seja, não estão sendo uti-
lizados há muito tempo. 
É uma falta enorme de 
respeito com os pedestres. 
Precisamos que esses car-
ros sejam retirados”, con-
tou um morador.

A Companhia Petro-
politana de Trânsito e 
Transportes (CPTrans) 
informou que rondas são 
realizadas diariamente em 
toda a cidade.

A CPTrans também 
está usando a tecnologia 
das câmeras do Cimop 
para o videomonitoramen-
to de trânsito. Placas indi-
cam os locais onde há o 

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Dr. Modesto Guimarães, 
localizada no Carangola, 
relataram ao jornal que é 
necessário ser realizado o 
serviço de corte de mato 
no local. O matagal está 
trazendo riscos aos mo-
radores, pois estão atingi-
do os fios de eletricidade, 
sendo encontrado a partir 
do número 82.

Segundo informações 
dos moradores, a vegeta-
ção cobriu os fios, poden-
do até mesmo provocar 
quedas de luz. 

“Infelizmente esta-
mos pedindo ajuda há 
tanto tempo e ninguém 

veio ver essa possibili-
dade de poda, pois os 
galhos estão mais fecha-
dos e assim ficará mais 
complicado para reali-
zar o serviço. Já estamos 
vendo diversos galhos 
fazendo peso nos fios, 
podendo até mesmo cau-
sar um acidente. Além 
disso, também corremos 
os riscos de sermos pre-
judicados pelos fios de 
alta tensão que existem 
na localidade”, afirmou 
um morador.

A Enel Distribuição 
Rio esclareceu que a poda 
em terrenos particulares 
é de responsabilidade do 
proprietário. Nesse caso, 
como a vegetação está 

nivelada, pois onde coloca-
ram pó de pedra está ceden-
do e os paralelepípedos es-
tão na calçada e os que estão 
na rua ficaram desnivelados. 
Precisamos que venham até 
aqui e deixem a rua arru-

mada, pois o conserto ge-
rou ainda mais problemas”, 
acrescentou o morador.

Procurada, a Águas do 
Imperador não respondeu 
até o fechamento desta edi-
ção.

videomonitoramento, que 
neste primeiro momento 

tem como foco coibir o es-
tacionamento irregular.

atingindo a rede elétrica 
da Enel, a empresa reali-
zará a remoção e o serviço 

entrará na programação 
da equipe técnica respon-
sável.

Ao lado da cantora Iza, 
que se apresentou no últi-
mo sábado (4), durante o 
primeiro final de semana 
do Rock The Mountain no 
Parque Municipal Prefeito 
Paulo Rattes, em Itaipava, 
a presidente do Institu-
to TJNS, Pâmela Mércia, 
destacou a importância 
do apoio a causa, que leva 
informações sobre o racis-
mo ambiental, a justiça cli-
mática e ações em prol de 
famílias vulnerabilizadas 
que vivem em áreas de ris-
co, comandadas principal-
mente por mulheres pre-
tas. O reconhecimento em 
meio a um amplo público 
de variadas regiões do Bra-
sil, vem em um momento 
em que a instituição busca 
apoio para beneficiar os 
assistidos pelo trabalho.

"Estamos levando o 
nosso legado para 50 mil 
pessoas, contando com a 
visibilidade de um amplo 
público que estava ali, po-
dendo saber mais sobre 
nós, colaborando com do-
ações e apoio a nossa cau-
sa. Tudo isso tem o poder 
de impactar a realidade 
de diversas famílias que 
são acolhidas por nós. É 
muito importante esse 
reconhecimento! Somos 
muito gratos por espalhar 
nossa missão em momen-
tos como esse", descreve 
Pâmela.

Com 19 voluntários 
envolvidos, o grupo ainda 
distribuiu cerca de 2.500 
cartões sementes, além de 
promover o plantio de 40 
espécies da mata atlân-
tica, com visitantes que 
passaram pela programa-
ção. Natália veio de Campo 
Grande no Mato Grosso 
do Sul para acompanhar 
a programação e aprovou 
a iniciativa. "Acabamos de 
plantar uma árvore que o 
Instituto trouxe do Panta-
nal e achei incrível essa ex-
periência. Hoje em dia ter 
essa consciência é muito 
mais do que válido. Vamos 
salvar esse planeta! Bora 
plantar", disse ela. "Achei 
incrível a iniciativa, estan-
do num evento tão incrível 
e ainda pensando na natu-
reza, aproveitando um dia 
lindo", destacou Jennifer, 
que veio de Santa Catarina, 
no Sul do Brasil.

As próximas ações do 
Instituto acontecem no 
próximo fim de semana, 
quando o festival será re-
alizado novamente, com 
a reapresentação das per-
formances artísticas já re-
alizadas. Os voluntários se 
concentraram novamente 
no Ecohub para compar-
tilhar informações, além 
de promoverem um novo 
plantio com outras espé-
cies que serão acrescenta-
das à área verde do local.


